

LAS DIFERENCIAS POLÍTICAS ENTRE LOS LIBERALES Y LA CONSOLIDACIÓN DE LA DICTADURA DE PORFIRIO DÍAZ

Lee con atención los acontecimientos y ordénalos cronológicamente, hasta la llegada de Porfirio Díaz al gobierno mexicano.

(Arrastra y suelta los números de abajo)

- Porfirio Díaz es elegido presidente.
- Triunfa la república y Juárez se postula y gana nuevamente para presidente, teniendo como contendientes a Porfirio Díaz y Sebastián Lerdo de Tejada.
- 1 • Los franceses invaden México, porque no aceptaron negociar la deuda con el gobierno de Benito Juárez.
- Porfirio Díaz recibió gran apoyo por parte de la población.
- Terminando su periodo, Lerdo de Tejada quiere reelegirse, pero Porfirio Díaz se inconforma, se levanta en armas escribiendo el “Plan de Tuxtepec”.
- 2 • Los conservadores aprovechan la invasión y con apoyo de los franceses instalan el Segundo Imperio encabezado por Maximiliano de Habsburgo.
- Díaz se inconforma y escribe el “Plan de la Noria” rechazando la reelección de Benito Juárez.
- Lerdo de Tejada, renuncia y se refugia en Estados Unidos ante el estallido de la guerra.
- Maximiliano de Habsburgo resultó ser un buen gobernante y apoyó las Leyes que crearon los liberales. Los conservadores le retiraron su apoyo. Los liberales aprovecharon, lo encarcelaron y fusilaron.
- Meses después muere Benito Juárez, por causas naturales y queda como presidente Sebastián Lerdo de Tejada.

